

75 Jahre Sportverein Turbine Leipzig



Der Sportverein Turbine Leipzig feiert 2024 sein 75-jähriges Bestehen! Gegründet am 10. Mai 1949 hat der Verein eine lange

und erfolgreiche Geschichte hinter sich, die nun gebührend gefeiert werden soll.

Am 11. Mai präsentierte sich die Sektion Fußball von Turbine Leipzig beim Torhausfest Dölitz, um Kinder und Nachwuchstrainer für den Verein zu begeistern. Doch das Highlight steht noch bevor: Am 31. August wird ein großes Sportplatzfest stattfinden, zu dem alle herzlich eingeladen sind, zumal auch ein neuer Kunstrasenplatz eingeweiht wird.

Um das Fest zu finanzieren, hat Turbine Leipzig ein Crowdfunding-Projekt gestartet. Unter www.99funken.de/turbineleipzig könnt ihr dazu beitragen, dass das Spendenziel in Höhe von 7.500 Euro erreicht wird. Denn der Verein mit seinen neun Sektionen und über 600 Mitgliedern hat zuletzt viel Geld ausgeben müssen, um Graffiti- und Vandalismus-Schäden zu beheben.

Der Verein lädt alle Unterstützer herzlich ein, das Jubiläumsfest Ende August auf dem Sportplatzgelände am Goethesteig zu besuchen und gemeinsam mit Familie, Fans und Freunden zu feiern. Lasst uns gemeinsam ein großartiges Fest auf die Beine stellen! Wir danken euch für eure Unterstützung und freuen uns auf ein unvergessliches Jubiläumsfest!

Euer Sportverein Turbine Leipzig e. V.

■ **Spendenkonto:**

- IBAN: DE64 3005 0000 7060 5064 12
- Kontoinh.: 99 Funken Crowdfunding
- Verwendungszweck: P3546 – Sportfest zur 75. Jahrfeier Turbine Leipzig

Stadtfanfarenzug Markkleeberg

Unser Weg zur Weltmeisterschaft (Teil 6)



Im vergangenen Juni hatten wir uns für die Weltmeisterschaft qualifiziert. Diese findet vom 27. bis 30. Juni 2024 in Rastede in Niedersachsen statt. Wir möchten alle Interessierten zur Generalprobe dazu am 23. Juni um 15.00 Uhr auf den Sportplatz der Grundschule Markkleeberg-Ost einladen. Es wird interessant!

Seit Jahren bieten wir in der Grundschule Markkleeberg-Ost ein Ganztagsangebot (GTA) an. Hier lernen Grundschüler erste musikalische Schritte wie Taktgefühl, Notenlehre und verschiedene Rhythmen mit unterschiedlichen Instrumenten. Das macht nicht nur den Schülern, sondern auch dem Vereinschef Harald Schoppe, der das Angebot durchführt, großen Spaß, was wir auch bei gemeinsamen Auftritten zeigen konnten.

Zunächst überraschten wir die Schüler und Lehrkräfte der Grundschule Markkleeberg-Ost zum Winterfest mit einem kleinen Auftritt – das Winterfest machte seinem Namen alle Ehre, es war sehr kalt und schneite sogar.

Am 30. April präsentierte sich der Stadtfanfarenzug Markkleeberg gemeinsam mit den GTA-Kindern zum 120-jährigen Jubiläum der Grundschule in Markkleeberg-Ost und das bei strahlendem Sonnenschein. Was will man mehr?!

Am 1. Mai traten wir zum Maibaumsetzen am Torhaus Markkleeberg-Ost auf. Hier werden traditionell neue Mitglieder in die Auftrittsgruppe aufgenommen. Dieses Jahr war es Patricia. Das war eine schöne Sache, aber der absolute Höhepunkt zum Abschluss des Ganztagsangebotes im Schuljahr 2023/2024 war der Auftritt auf der großen Bühne des Markkleeberger Stadtfestes am Sonntag, den 5. Mai 2024.

Das Lampenfieber war bei allen groß. Auch der Regen hatte ein Einsehen und verzog sich während unseres Auftritts. Die GTA-Schüler waren alle mit Trommeln und Zusatzinstrumenten ausgestattet. Linos hatte ein Becken, Noah eine Glocke, Nathalie, Luise und Eviana hatten Schellenringe, die bei einem extra für sie geschriebenen Musikstück zum Einsatz kamen. Das hat super geklappt. Die strahlenden Gesichter waren nicht zu übersehen und die der Eltern auch nicht. Mit den Trommeln spielten alle noch gemeinsam mit dem Stadtfanfarenzug einen Trommelmarsch und einen Fanfarenmarsch. Hier wurden sie einfach integriert. Sie haben gelernt, was ein Fünferschlag ist und wie oft dieser Rhythmus gespielt wird.

Auch im nächsten Schuljahr wird es wieder ein Ganztagsangebot an der Grundschule Markkleeberg-Ost geben.

Antje Schoppe, Stadtfanfarenzug M'berg e. V.

■ **Veranstaltungstipps der Meri Sauna am Kulkwitzer See**

Der Sommer ist nicht mehr fern, daher veranstaltet die Wellness-oase am Kulkwitzer See ihr 1. **Sommernachtsfest**. Am Freitag, den 31. Mai 2024 kann man in die wohlige Wärme der Saunawelt eintauchen und eine Nacht voller Entspannung und Erholung unter dem strahlenden Sternenhimmel genießen und neue Energie tanken. Für das leibliche Wohl ist natürlich gesorgt. Eine Reservierung unter www.meri-sauna.de wird empfohlen.

Seit 15 Jahren gibt es die Meri Sauna schon. Dieses Jubiläum wird am 14. Juni 2024 mit dem großen Sommerfest gefeiert. Einlass ist ab 17.30 Uhr. Steffen Lukas und das Plattenbauorchester sorgen für Stimmung, Highlight ist das große Feuerwerk gegen 22.15 Uhr.

bw